

**Grußwort**  
**des Hessischen Ministerpräsidenten**

**Roland Koch**  
**für den**

**Heinz Siebeneicher Fan-Club e.V.**



Heinz Siebeneicher gehört zu den begabten Menschen, die es hervorragend verstanden haben, einem großen Publikum mit ihren Sendungen kurzweilige Stunden zu beschern. Wie kaum ein anderer ist er in der Lage, mit seiner unvergleichlichen Stimme und mit seiner Art, sich zahlreiche treue Fans zu schaffen und zu erhalten. Deshalb ist es kein Wunder, dass er als einziger Moderator einen Fanclub hat, dessen Mitglieder ich herzlich grüße.

Seit Jahrzehnten begeistert er Jung und Alt in Hörfunk und Fernsehen. In einer oft von Hektik und Kälte geprägten Zeit ist es umso mehr zu begrüßen, wenn sich Menschen zum fröhlichen Miteinander treffen und

austauschen, einem gemeinsamen Hobby nachgehen und damit auch anderen eine Freude bereiten. Seine Sendungen sind zu einem festen Bestandteil des Alltags vieler Zuhörerinnen und Zuhörer geworden. Man kann sie bereits als „Kult“ bezeichnen. Es lohnt sich immer wieder, in Neues wie auch Bekanntes hineinzuhören, Entdeckungen zu machen und sich überraschen zu lassen. Die breite Zustimmung in der Bevölkerung zeigt das besondere Verhältnis zwischen den Fans und ihrem Idol, das sich auch für soziale Belange engagiert.

Ich wünsche den Mitgliedern des Fan-Clubs alles Gute für die Zukunft.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Roland Koch', with a stylized, flowing script.

Roland Koch

Hessischer Ministerpräsident -